
 

 

 
 

 
 
 
 
 

 

 
  
  
  
  

 

 

新たな学校づくりの "第６回検討委員会”を行いました！ 
８月 21 日（水）に第６回小牧市新たな学校づくり

推進計画検討委員会を開催しました。 

パブリックコメントで市民の方からいただいた意見

を踏まえ作成した計画（案）について意見交換を行

いました。 
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目指す教育と実現に必要なこと 

パブリック

コメント 

●提出された意見の件数 

２８名より 計６０件 

●意見募集期間 

令和６年７月１０日(水) から令和６年８月９日(金) まで 

●意見の内容 

意⾒内容 件数 主な意⾒ 市の考え⽅ 

学校再編のイメー
ジについて 14 件 

・早急に再編を進めていただきたい。 
・歴史ある学校を廃校することは反対

である。 

具体的な再編案は、今後、地域の実
情に合わせて地域別の再編計画を策定
していく中で検討します。 

通学（適正配置）
について 12 件 

・再編により通学の負担が増⼤する 
ことの解消が必要である。 

・スクールバスの導⼊、⾃転⾞通学 
を許可してほしい。 

⾃転⾞による通学や公共交通機関の
利⽤、スクールバスの導⼊等を検討し
ます。 

⼈⼝増加対策と学
校再編について 5 件 

・⼈⼝増加の取組が必要である。 
特に、⼦育て世代の増加に向けた 
取組が必要。 

魅⼒的な教育環境の学校を地域に作
ることで、若い世代の家族を呼び込む
ための強みになるようにしたいと考え
ます。 

学校規模の⼩規模
化について 4 件 

・児童数が少なければより丁寧な学習
ができる。 

・クラス数が少なくなると競争意識の
低下が考えられる。 

 

学校規模が⼩規模化すると、様々な
利点がある⼀⽅で、多くの課題も指摘
されています。 

学校規模が⼩規模化することのデメ
リットを解消するために、学校規模を
適正規模にできるだけ近づけていくこ
とが必要です。 

その他 25 件 ・学校跡地を有効活⽤してほしい。 
学校再編後の施設のあり⽅について

は、今後、教育委員会のみならず市全
体で検討します。 

 

委員より）財政破綻にならない
よう、計画的に建替えを実施
していただきたい！ 

委員より）子どもたちが安全に通学できるよう、
道路の整備等を検討していただきたい！ 


